

# SOCIAL. La CGT mobilisée pour la défense des services publics

Grosse mobilisation de la CGT, le 31 mai dernier. Avec ce déploiement de force, il s'agissait pour le syndicat de mobiliser les salariés autour de la défense et du renforcement des services publics.

Distribution de 12 000 tracts dans les gares et aux feux, tournée dans des mairies, à l'université ou à la direction de la Poste, tenue d'un stand sur le parvis de la gare... Jeudi dernier, la CGT des Yvelines était partout à Saint-Quentin-en-Yvelines.

## « Une casse organisée »

Avec ce déploiement de force, il s'agissait pour le syndicat de mobiliser les salariés autour de la défense et du renforcement des services publics. La CGT dénonce « une casse organisée » en la matière. « On est dans une situation difficile. Le gouvernement mène une politique qui ne va pas dans le bon sens, s'inquiète Baptiste Talbot, secrétaire général de la fédération



La CGT a tenu un stand sur le parvis de la gare de Saint-Quentin-en-Yvelines.

CGT des services publics. Il est important de ne pas baisser la tête et de rester unis contre ces politiques régressives. »

Le syndicat prend notamment l'exemple des services du Département, confrontés à « une politique d'austérité », selon Tristan Fournet, délégué syndical CGT au conseil départemental. « On est sur une réorganisation perpétuelle avec des fusions de services avec les Hauts-de-Seine, des redécoupages de secteurs... À chaque fois, en bout de course, on se rend compte qu'il y a moins de personnel. Dans les bureaux, là où on était quatre, on est deux. »

La CGT profiterait également de cette action pour sensibiliser les agents de la fonction publique (fonctionnaires et contractuels) à leurs élections professionnelles qui se tiendront le 6 décembre

prochain. « Il faut qu'il y ait une forte participation pour dire à ce gouvernement qu'on ne peut pas continuer comme ça », ajoute Baptiste Talbot, qui craint une faible mobilisation lors de ce vote. « L'objectif est d'avoir des listes supplémentaires », complémente Sonia Porot, secrétaire départementale de la CGT.

Actuellement, la CGT compte plus de 8 200 adhérents dans le département. Un chiffre en augmentation. « On est à 300-400 adhésions depuis le début de l'année », précise Sonia Porot.

La CGT continue sa tournée des Yvelines à Mantes-la-Jolie le 21 juin, Plaisir-Les Clayes-sous-Bois en juillet, Sartrouville en août et Versailles pour finir en septembre.

Alexandre Marqué